

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis yang telah dibahas pada bab sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pendistribusian gas LPG 3 kg di Kelurahan Surgi Mufti dilakukan melalui dua jenis saluran, yaitu langsung dan tidak langsung. Pada saluran langsung, pangkalan mendistribusikan LPG 3 kg langsung kepada konsumen akhir, sedangkan pada saluran tidak langsung, LPG 3 kg disalurkan melalui pengecer, yang menyebabkan harga yang dibayarkan oleh konsumen akhir lebih tinggi dibandingkan dengan harga di pangkalan. Koordinasi yang baik dengan pihak yang terkait dalam rantai distribusi penting untuk menjaga distribusi yang lancar, stabilitas pasokan, dan harga jual, sehingga dapat mendukung keberhasilan subsidi tepat sasaran.
2. Tinjauan etika bisnis Islam terhadap distribusi LPG 3 kg oleh pangkalan di Kelurahan Surgi Mufti menunjukkan penerapan prinsip etika bisnis Islam yang belum sepenuhnya ideal. Beberapa pangkalan masih menjual LPG 3 kg di atas Harga Eceran Tertinggi (HET) karena biaya operasional, dan tidak membuat laporan penjualan sebagaimana mestinya. Secara keseluruhan, pangkalan harus meningkatkan kepatuhan terhadap regulasi pemerintah dan menjalankan usaha sesuai dengan prinsip etika bisnis Islam agar tidak ada pihak yang dirugikan serta distribusi berjalan dengan adil dan bermanfaat bagi masyarakat.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan penelitian yang telah dikemukakan di atas, dapat diberikan saran sebagai berikut:

1. Untuk pangkalan, harus mematuhi HET dan mengelola biaya operasional dengan efisien. Transparansi dalam menjelaskan harga dan biaya tambahan kepada konsumen sangat penting. Pangkalan perlu berkoordinasi dengan RT, kelurahan, dan masyarakat setempat untuk membuat daftar pembeli dan menentukan jumlah tabung yang dibutuhkan, agar kuota dapat disesuaikan.
2. Untuk masyarakat, hendaknya menggunakan LPG secara bijak dan tidak melakukan pembelian berlebihan, serta membeli langsung hanya dari pangkalan resmi dan terdaftar baik saat harga di eceran normal maupun melambung tinggi untuk mendukung distribusi yang sesuai dengan regulasi.
3. Untuk peneliti selanjutnya, dapat melakukan studi lebih mendalam tentang distribusi LPG 3 kg dengan melibatkan semua pihak yang terkait dengan rantai distribusi.